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                         COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE CLASSE  DE  LA 4
ème

 D  DU   1er. TRIMESTRE    
                      
 

Le conseil de classe s’est réuni le  05/12/2013  sous la présidence de Mme DEVILLAIRS  (Principale- adjoint du collège).   
 

Y assistaient les professeurs de : 

 

-  Français 

- Histoire- géographie (bic et non bic) 

- Sport 

- Musique 

- Anglais 

- Allemand (bic et non bic) 

- Physique 

 

    les délégués des élèves  et les délégués des parents  Mme Noël Brigitte (PEEP) et la déléguée FCPE. 

 

   

Récompenses : 

 1er trimestre 2ème trimestre 3ème trimestre 

Félicitations 11                            

Encouragements 4                         

Avertissements travail 0                       

Avertissement conduite 0            
 

     Moyenne de la classe : 15,22          Meilleure moyenne : 18,44        Moyenne la plus basse : 6,38    

         

Appréciation d’ensemble : 

 La classe de 4
ème

 D est une classe tranquille sans gros problème si ce n’est les nombreux bavardages. Il y a 

beaucoup de bruit et c’est souvent les bons élèves qui perturbent la classe.  

Il n’y a que deux élèves qui n’ont pas la moyenne. 

 

Points divers évoqués par les délégués des parents : 

 Un questionnaire sous l’égide des deux fédérations de parents d’élèves a été distribué dans lequel les parents 

pouvaient manifester les problèmes qu’ils rencontrent … et nous n’avons eu aucun retour.  

Informations : 

 Les professeurs ont décidé de supprimer les récompenses (Encouragements, Félicitations) dès qu’une remarque 

concernant le bavardage de l’élève était signalée sur le bulletin. Il y a plusieurs  élèves concernés. 

 Les cartables sont trop lourds : La direction du collège envisage de créer de nouveaux casiers. Le problème qui se 

pose cependant est le lieu où les entreposer. Ils doivent se situer dans un lieu surveillé car il y a des cas de 

dégradations volontaires et à l’abri des intempéries (rouille …). 

 Madame DEVILLAIRS a interrogé les délégués de classe sur les problèmes  rencontrés par les élèves. Ils ont  

évoqué la qualité des repas à la cantine : Les menus dépendent du Lycée Lazard. Le collège Fulrad n’est pas 

décisionnaire. Des parents d’élèves sont allés déjeuner à l’improviste. Ils ont trouvé  la qualité du repas correcte. 

Mais ont déploré un manque évident de choix. Il est prévu de faire d’autres visites à la cantine. 

 

 

 

 

Le  parent délégué (Mme Noël Brigitte Tél :03 87 98 39 99)  est à votre disposition pour toute précision que vous 

souhaiteriez obtenir.    
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Compte-rendu du conseil de la classe de 4èmeD pour le 2ème trimestre 
 

 

Conseil de classe du 20/03/2014 sous la présidence de Mme Devillairs. 

 

Professeurs présents : Français, Maths, Allemand, Technologie, SVT, Arts plastiques, Anglais, Eps. 

 

Y assistaient également 2 délégués des élèves et 2 délégués des parents d'élèves (PEEP et FCPE). 

 

 

Récompenses 

 

 1er trimestre 2ème trimestre 3ème trimestre 

Félicitations 11 11  

Encouragements 4 4  

 

Moyenne de la classe : 14,10 

 

Moyenne la plus haute : 18,44 

 

Moyenne la plus basse : 4,59 

 

 

Appréciation d'ensemble 

 

Les résultats sont dans l'ensemble très satisfaisants, La 4èmeD est une classe agréable, sauf pour le bavardage de 

certains élèves, cependant, des améliorations sont à relever par rapport au premier trimestre, 

Trois élèves éprouvent de grandes difficultés et différentes solutions leurs seront proposées (redoublement, Dima), 

 

 

Points divers évoqués par les parents d'élèves 

 

Nombre de questionnaires récupérés : 2 

 

L'ambiance de la classe semble bonne, 

Le nombre d’évaluations est trop important et trop concentré sur les fins de trimestre, cela permet toutefois aux 

élèves de ne pas être pénalisés par une mauvaise note qui résulterait d’une faiblesse passagère (physique, 

morale…) et de pouvoir en fin de trimestre évaluer les acquis des élèves, 

 

Autres points soulevés par les parents 

 

- Pas assez de temps pour prendre le repas à la cantine : Mme Devillairs explique que les élèves du collège vont 

depuis peu plus tôt au réfectoire (12h05-10), 

- La dictée de certains cours serait trop rapide, Mme Devillairs en informera les professeurs concernés, 
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                         COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE CLASSE  DE  LA 4
ème

 D  DU   3ème TRIMESTRE    
                      
 

Le conseil de classe s’est réuni le  11 juin 2014  sous la présidence de Mme DEVILLAIRS  (Principale- adjoint du collège).   
 

Y assistaient les professeurs de : Histoire-Géo, Sport, Technologie, Anglais, Latin, Allemand, Français, Mathématiques 

 

 les délégués des élèves  et les délégués des parents  Mme Noël Brigitte et la déléguée FCPE. 

   

Récompenses : 

 1er trimestre 2ème trimestre 3ème trimestre 

Félicitations 11 11         11 

Encouragements 4 4         3 

Avertissements travail                        

Avertissement conduite             
 

     Moyenne de la classe  :    14,57   Meilleure moyenne : 18,35    Moyenne la plus basse : 6,70    

     

 

 

     

Appréciation d’ensemble : 

 

 La classe de 4
ème

 D est une classe très agréable avec de bons résultats. Le seul bémol concerne  les nombreux 

bavardages. Il y a un bon groupe qui a un effet moteur et dynamisant sur les autres élèves. Il faut néanmoins 

remarquer que ce sont souvent les bons éléments qui  bavardent et donc  perturbent la classe.  

Il n’y a que trois élèves qui n’ont pas la moyenne. 

Certains élèves ayant une très bonne moyenne n’ont pas été récompensés (Encouragements, Félicitations) du fait 

que leur comportement laisse à désirer.  

 

 

 

 

Informations : 

 

 Madame Devillairs informe que l’option Latin ne peut être  abandonnée à l’issue de la 4
ème

. Elle explique que le 

collège s’est vu octroyer des moyens pour assurer les cours de latin (un poste de professeur de latin, des heures 

pour assurer les cours …) et que permettre l’abandon de cette matière en 3
ème

 pour les élèves concernés 

compromettrait la pérennité d’enseignement de la matière au collège.  L’enseignement du Latin est un atout 

supplémentaire pour le collège Fulrad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les parents délégués (Mme Noël Brigitte Tél :03 87 98 39 99)  sont à votre disposition pour toute précision que vous 

souhaiteriez obtenir.    
 

 

 

 



CONSEIL   DE  CLASSE 4
ème

 D       

3
ème

 Trimestre 
 

 

 

 

 

 

 

Année Scolaire 2013/2014 

 

Matière            Moyenne    

                           Non Bic 
                 Appréciations   par matière 

  

Français 

 

                                                     

  

13,33 

   

Mathématiques     

 

14,31 

 

 

13,71          

  

Allemand     

 

14,68 

 

 

11,23 

  

Anglais   
 

 

  

 

15,36 

   

Histoire-

géographie 

 

  

 

16,41 

 

 

10,73 

  

Education  

civique 

  

 

 

   

S.V.T   

 

16,12 

   

Physique-Chimie 

 

 

  

 

14,83 

   

Technologie    

 

14,78 

   

Education  

musicale 

  

 

13,51 

   

Arts plastiques   

 

13,90 

 

 

12,50 

  

E.P.S 

 

 

  

 

15,79 

   

Enseignement 

Religieux 

     

 

Moyenne de la classe 14,57 
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Compte-rendu du conseil de classe de la 4ème E / 1er trimestre 
Le 5 décembre 2013 

 
 

Sous la présidence de Mme DEVILLAIRS, Principal-adjoint 
 

Conseil à 2 professeurs principaux 
 

Enseignants présents : 
Mesdames et Messieurs les professeurs de : 
 histoire-géographie (professeur principal section biculturels) 
 EPS (professeur principal bis section bilangues) 
Allemand, français, mathématiques, sciences, physiques, 
histoire–géographie ( section bilangues) 
 
 

Nombre d’élèves : 22. Il s’agit de l’une des plus petites classes du collège. 
 

Récompenses :  
 1er trimestre 2ème trimestre 3ème trimestre 

Félicitations      1                       

Encouragements      3                              

Avertissements travail     /                               

Avertissement conduite   /   
 
 

Sur la composition de la classe :  
la 4ème E est composée d’élèves de section biculturelle et bilangue, ces derniers étant 
majoritaires.  
Cette particularité fait apparaître des disparités de niveaux entre les deux sections. 
Les élèves issus de la section biculturelle sont le plus souvent participatifs ; leur présence dans 
la classe motive la participation d’élèves de section bilangue qui n’avaient pas cette habitude 
auparavant. Toutefois, les élèves bilangues témoignent unanimement d’un manque de travail à 
la maison. Le niveau ne pourra être relevé sans cet effort. 
Selon certains parents ce mélange des niveaux risque de « tirer » vers le bas certains élèves ; 
selon les enseignants, cette mixité permettrait de motiver les éléments plus faibles et de créer 
de l’émulation.  
 
Résultats et remarques générales des enseignants présents : 
 

- physique : groupe agréable mais un bon tiers de la classe est en difficulté ; les résultats 
sont en-dessous des capacités, le groupe doit progresser. 
 

- histoire-géographie : le groupe bilangue a des moyennes trop faibles ; les élèves ne sont 
ni moteurs ni actifs et on relève de nombreux problèmes de comportement. 
 

- allemand bic+ : le niveau est bon mais les élèves sont trop bavards 
 

- français : classe très agréable, active à l’oral, mais pas assez de travail à la maison en 
général  
 

- mathématiques : classe très agréable avec une bonne participation à l’oral ; de bons 
éléments mais de manière générale, il est nécessaire de fournir un travail plus régulier et 
approfondi à la maison.  

 

 

 



 

Informations générales : 
 

Réorientation àprès la 4ème : Mme Devillairs précise après le tour de table que certains 
élèves pourraient être proposés pour une réorientation en fin de 4ème. Toutefois, les dossiers 
avec remarques négatives sur le comportement ne passeront pas en commission. Le 
nombre de places étant limité dans les autres sections, seuls les élèves motivés seront 
retenus.  
 
Aide aux devoirs : Concernant le problème général du manque de travail à la maison et des 
devoirs pas faits, il est rappelé que les surveillants sont disponibles le matin de 8h à 9h pour 
de l’aide aux devoirs et peuvent être sollicités par les élèves.  
 
Horaires de cantine : Concernant enfin le point des horaires cantine/début des cours et 
qualité des repas, soulevés par certains parents : 
En raison du grand nombre d’élèves demi-pensionnaires (+ de 200), il est pour l’heure 
impossible de trouver une solution aux problèmes des horaires de la cantine et des retards 
qu’ils occasionnent. Le jeudi est considéré comme la journée la plus lourde pour les repas. 
Le problème est récurrent, et l’administration y est sensible. L’une des solutions pourrait être 
la mise en place de deux services, mais le nombre de surveillants devrait être augmenté, ce 
qui doit être étudié.  
Pour la qualité des repas, des parents ont récemment testé à l’improviste un repas à la 
cantine et n’ont rien trouvé à redire. Les repas pour les lycéens et les collégiens sont les 
mêmes, sauf en cas de rupture de stock lors d’un service, avec mise en place d’un autre 
menu, mais cela reste rare.  

 
 
 
 
Les parents délégués (la déléguée PEEP : Diana Godard, 06.81.73.68.85 et la déléguée FCPE) 
sont à votre disposition pour toute autre précision.  
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Compte-rendu du conseil de la classe de 4E pour le 2ème trimestre 
 
 
Conseil de classe du .20/03/2014 sous la présidence de Mme DEVILLAIRS (Principale Adjointe) 
 
Professeurs présents : 

Mesdames les professeurs de : 
EPS (professeur principal bis section bilangues) 
Français, mathématiques, musique, histoire –géographie (section bilangues), APL 
 

Messieurs les professeurs de : 
EPS qui a remplacé le professeur principal de la section biculturelle 
Sciences-physiques, anglais, s.v.t, Technologie. 
 
Y assistaient également 2 délégués des élèves et 2 délégués des parents d'élèves. 
 
Récompenses 
 

 1er trimestre 2ème trimestre 3ème trimestre 

Félicitations 1 1  

Encouragements 3 4  

Avertissement travail 0 0  

Avertissement 
conduite 

0 0  

 
Moyenne de la classe : 11,01       Moyenne la plus haute : 16,71                Moyenne la plus basse :3,40 
 
Appréciation d'ensemble 
La 4ème E est composée d’élèves de section biculturelle et bilangue, ces derniers étant majoritaires.  
Cette particularité fait apparaître des disparités de niveaux entre les deux sections. 
Les professeurs soulignent la grande hétérogénéité de la classe, le constat est le même au vu des 
notes 
. 
Quelques élèves éprouvent de grandes difficultés et les professeurs font de leur mieux pour trouver des 
solutions.  
A l’issue du 2ème trimestre, 6 élèves présentent des résultats insuffisants pour envisager une poursuite 
d’étude en 3ème  sereinement. 
Le conseil de classe propose 2 éventuelles orientations en prépa pro. 
 
Mme Devillairs rappelle que  pour une orientation en fin de 4ème, les dossiers avec remarques négatives 
sur le comportement ou le nombre d’absences trop élevé ne passeront pas en commission. Le nombre 
de places étant limité dans les autres sections, seuls les élèves motivés seront retenus.  
 
 
Points divers évoqués par les parents d'élèves 
Nombre de questionnaires récupérés :0  
 
Faute de retour de questionnaire, les délégués de parents d’élèves n’ont évoqué aucun point divers. 
 
 
Les parents délégués (Diana Godard, 06.81.73.68.85 et la déléguée FCPE) sont à votre disposition 
pour toute autre précision.  
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COMPTE RENDU DU CONSEIL DE CLASSE DE la 4
ème

 F 

2
ème

 trimestre – année 2013-2014 

Collège Fulrad 
 

 
Le conseil de classe s’est réuni en salle 8 - le 20 mars 2014 - à 19 heures. 
 

Ce conseil a été présidé par Madame DEVILLAIRS, Principale-Adjointe assistée des enseignants de la 

classe dont Monsieur MULLER, en sa qualité de professeur Principal. 
 

Les instances représentatives P.E.E.P et F.C.P.E. (parents d’élèves) ainsi que les délégués des élèves 

étaient également présents. 
 

La classe : 27 élèves  Anglais : 27         Allemand : 27                      Latin : 13 
 

L’ordre du jour est le suivant : 
 

- point sur les orientations 

- option pour 2014-2015 (DP3) 
 

- état des résultats 
 

 * Félicitations :   11 

 * Tableau d’Honneur :  / 

 * Encouragements :  1 

 * Avertissement travail :  / 

 * Avertissement conduite :  / 

 
 

Orientation : 
 

L’ensemble les élèves de la classe souhaiterait intégrer à la rentrée prochaine une « 3
ème

 générale ». Le 

troisième trimestre 2014 sera déterminant pour certains d’entre eux pour qui des efforts supplémentaires 

seront à fournir. 

 
 

Option DP3 
 

Les classes de 3
ème

 ont la possibilité d’effectuer durant l’année scolaire, des stages de découvertes en 

entreprises (option DP3). 

Six demandes d’intégration dans le groupe DP3 ont été formulées. Chaque dossier sera réétudié durant le 

conseil de classe du 3
ème

 trimestre 2014 (en fonction des notes de l’élève, des places disponibles et de la 

motivation de ce dernier). 

 

Moyenne de la classe : 13,69 

la plus haute moyenne : 17,70  

la plus basse moyenne : 3,47 

 

Appréciation d’ensemble : classe dynamique et qui travaille – excellente entente – classe appréciée 

par les professeurs. 

 

La séance est levée à 19h35 

Le 20 mars 2014 
 

 

Mme F. WOURMS 

Déléguée des parents d’élèves P.E.E.P. 
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COMPTE RENDU DU CONSEIL DE CLASSE DE la 4
ème

 F 

3
ème

 trimestre – année 2013-2014 

Collège Fulrad 
 

 
 

Le conseil de classe s’est réuni en salle 8 - le 12 juin 2014 - à 18 heures. 
 

Ce conseil a été présidé par Madame DEVILLAIRS, Principale-Adjointe assistée des enseignants de la 

classe (français, anglais notamment) dont Monsieur MULLER, en sa qualité de professeur Principal. 
 

Les instances représentatives P.E.E.P et F.C.P.E. (parents d’élèves) ainsi que les délégués des élèves 

étaient également présents. 
 

Dès l’ouverture de la séance, Mme DEVILLAIRS, informe les instances représentatives (P.E.E.P. et 

F.C.P.E.) de la suppression d’une classe de 3
ème

 dès la rentrée scolaire 2014/2015.  
 

La 4
ème

 F concernée par cette suppression à la rentrée prochaine sera éclatée et répartie dans les autres 

classes de 3
ème

. Ainsi, l’effectif par classe de 3
ème

 sera plus important à la rentrée prochaine. 
 
 

La classe : 27 élèves  Anglais : 27  Allemand : 27                              Latin : 13 

 

L’ordre du jour est le suivant : 
 

- Validation des vœux pour le passage en 3
ème

  

-  DP3 (15 places au total sur l’ensemble des 4
ème

) 

- état des résultats 
 

 * Félicitations :   09 

 * Tableau d’Honneur :  / 

 * Encouragements :  05 

 * Avertissement travail :  / 

 * Avertissement conduite :  / 
 
 

Orientation : 
 

99% des élèves passeront en 3
ème

 conformément à leur souhait. 

Cependant, certains d’entre eux se sont vus « sanctionner » pour cause de bavardage et n’ont pas obtenu 

les félicitations. 
 

Malgré tout, la moyenne générale de la classe est de 13,95 et les professeurs présents ont fait part de leur 

grande satisfaction quant au travail fourni par leurs élèves et la bonne entente qui y régnait. 
 

Option DP3 
 

Les demandes d’intégration en DP3 ont été validées pour 4 d’entre eux et les 2 restantes seront sur la liste 

d’attente.  

 

Moyenne de la classe : 13,95          la plus haute moyenne : 18,07                   la plus basse moyenne : 2,93 

 

Appréciation d’ensemble : Excellente classe : sérieux dans le travail, dynamique et intéressante.  
 

En conclusion : cette 4
ème

 F restera fort appréciée par les professeurs. 
 

La séance est levée à 18h35 

Le 20 juin 2014 
 

                                                                                                       Mme F. WOURMS 

                                                                                                      Déléguée des parents d’élèves P.E.E.P 
 

 


